



## Mag. Georg Konetzky

## Sektionschef Nationale Marktstrategien Bundesministerium für Arbeit und Wirtschaft

Mag. Georg Konetzky begann seine berufliche Laufbahn mit einem Gerichtspraktikum im Sprengel des Oberlandesgerichts Wien von 1990 bis 1992. Anschließend arbeitete er von 1993 bis 2000 als Mitarbeiter in der Allgemeinen Rechts- und Legistikabteilung im Bundesministerium für wirtschaftliche Angelegenheiten. Von 2000 bis 2002 übernahm er die Position des Referatsleiters für Vertragsverletzungs- und EuGH-Verfahren, bevor er von 2002 bis 2019 die Allgemeine Rechtsund Legistikabteilung leitete.

Seit dem 1. Mai 2019 ist er als Sektionschef für Nationale Marktstrategien im Bundesministerium für Arbeit und Wirtschaft tätig. Seine akademische Ausbildung umfasst ein Studium der Rechtswissenschaften an der Universität Wien sowie einen postgradualen Lehrgang an der Europaakademie an der Verwaltungsakademie des Bundes.

Im Rahmen seiner Rolle als Sektionschef konzentriert sich Herr Mag. Konetzky auf die Schaffung eines unternehmensfreundlichen Umfelds in Österreich. Er sieht es als entscheidend an, Rahmenbedingungen zu entwickeln, die strukturelle Verbesserungen fördern, das Wachstum von Unternehmen unterstützen, Neugründungen erleichtern und einen fairen Wettbewerb gewährleisten.